



Indymedia
Argentina

América

Mar del Plata, Jueves 3 de Noviembre de 2005

está en las calles

EDICIÓN ESPECIAL: CUMBRE DE LAS AMÉRICAS - MAR DEL PLATA (ARGENTINA) - NOVIEMBRE DE 2005

Marea Roja: Mar del Plata encerrada en las cumbres

La llamada Cumbre de las Américas se inició en 1994 en Miami (EE.UU) en el marco de la Organización de los Estados Americanos (OEA), con el objetivo de disertar acerca de los problemas políticos, económicos y sociales de la región y crear un Área de Libre Comercio de Las Américas (ALCA). En Mar del Plata se desarrollará la IV edición de esta cumbre que reúne a todos los presidentes de América, con la excepción de Cuba, castigada desde 1962 por los EEUU.

La Cumbre de las Américas en Mar del Plata tiene como fin y eslogan el generar empleo para fortalecer la gobernabilidad de las democracias americanas y para eso el gobierno de estados Unidos fomenta el ALCA.

El ALCA es un tratado internacional que intenta formalizar un modelo económico propuesto por la potencia norteamericana otorgándole para ello, jerarquía constitucional, vía la adhesión de los gobiernos de la región. El ALCA se convertiría así, en autoridad supranacional por medio de la creación de tribunales internacionales, hegemonizados por representantes de los grandes capitales, capaces de aplicar sanciones a los países que desvíen el rumbo económico favorable a sus intereses.

A pesar de las pugnas de intereses locales, centradas en torno a el pedido de reducción de los billonarios subsidios estadounidenses a su agroindustria en beneficio de los agro exportadores sudamericanos (que ya se destacó como el punto de disputa en Cancún, reunión de la Organización Mundial del Comercio), el gobierno de Estados Unidos ve con buenos ojos a la mayor parte de los gobiernos de la región, incluido el argentino del presidente Néstor Kirchner, como lo reflejan sus informes de situación internacional(1)

Mar del Plata sitiada y negada: Desde el lunes 31 de octubre, el centro de la ciudad se encuentra vallado y con el acceso negado incluso a la mayoría de sus habitantes. La presencia policial y militar en la ciudad es abrumadora.

Al despliegue de las fuerzas de seguridad se le agrega una campaña de miedo que hace correr todo tipo de rumores (como los de las dificultades para llegar a la centro urbano) o mentiras oficiales (como el alto de las vallas). Sin embargo, los participantes de la cumbre de los pueblos y los manifestantes contra la cumbre de las Américas van llegando sin inconvenientes.

Una situación más que confusa se dio cuando 3 campesinos bolivianos asistentes a la Cumbre de los Pueblos fueron falsamente acusados y detenidos por "averiguación de antecedentes" (2).

Actividades: La protesta contra la presencia de Bush en Argentina y contra la Cumbre de las Américas se expresa en diversas formas: desde festivales, pintadas, recitales, movilizaciones y actos en todo el país y América. (Ver todas las actividades en el sitio de Indymedia Argentina:



<http://www.argentina.indymedia.org/features/resistencia>

Cumbre de los Pueblos: Entre el día 1º y el 3 de septiembre, se está llevando a cabo la III Cumbre de los Pueblos(3), con el fin de: Profundizar el debate y la discusión acerca de la construcción de alternativas y el fortalecimiento de las resistencias frente al ALCA y los demás tratados de libre comercio; el pago de la deuda externa; la militarización y la pobreza y movilizar a todo el continente contra la presencia de Bush y sus políticas a nivel mundial.

La misma organiza una movilización el jueves por la mañana desde el estadio Mundialista a la que es de esperar que concurren sectores ligados a la CTA, la iglesia, ONGs y grupos que apoyan al gobierno de Venezuela liderado por Hugo Chávez (entre ellos grupos de piqueteros oficialistas cuyos líderes participan con puestos en el gobierno argentino). La cumbre de los pueblos a intentado dejar en claro que será una marcha pacífica y a hablado con la policía para garantizar su desenvolvimiento según lo previsto.

Contra cumbres: El viernes habrá una movilización que se dirigirá hacia el vallado, convocada por sectores que protestarán contra la Cumbre de las Américas y cuestionan a la Cumbre de los Pueblos por su postura no confrontacional, reformista y de franco apoyo a algunos gobiernos de la región (como por ejemplo el venezolano de Hugo Chávez o el argentino de Néstor Kirchner). Se espera que en esta movilización confluyan diversos sectores, desde partidos de izquierda a organizaciones anticapitalistas autónomas, a pesar de sus diferencias políticas (en cuanto al papel del estado, las jerarquías, el poder, entre muchas otras). Esta manifestación se dará a distintas horas de la tarde en muchas provincias del país. En Mar del Plata (a las 13 horas concentración en Independencia y Juan B. Justo comenzando a las 15hs), en Buenos Aires (a las 17 horas partirá de Congreso a Plaza de Mayo), en Córdoba desde Colón y Cañada a las 17.30 hs... Por otro lado, una convocatoria alternativa partirá por la tarde desde el Mundialista dirigiéndose hacia las vallas que defienden a los presidentes. Más información y convocatorias pueden verse en el sitio de Indymedia Argentina.

Notas:

1. Ver en: http://www.prensadefrente.org/anticumbre/index.php/2005/10/05/a_un_mes_de_la_realizacion_de_la_cumbre
2. Ver en: <http://bolivia.indymedia.org/es/2005/11/23310.shtml>
3. Ver en: <http://www.cumbredelospueblos.org>
4. Ver en: <http://www.argentina.indymedia.org/features/resistencia> y en <http://argentina.indymedia.org/news/2005/11/342971.php>
5. Ver en: <http://argentina.indymedia.org/news/2005/10/341805.php>



Centro de Medios Independientes ((CMI))
Indymedia: es una red global de medios de comunicación independientes. Publique sus noticias entrando a www.argentina.indymedia.org.

© 2001-2005 Argentina Centro de Medios Independientes ((i)).
Copyleft: Se permite la copia, distribución y uso de los contenidos de Indymedia Argentina, siempre y cuando NO se utilice con fines comerciales, a no ser que se obtenga permiso expreso del autor y en todos los casos se reconozca la autoría (poniendo como fuente <http://argentina.indymedia.org/>).

Todas/os somos corresponsales

Indymedia se basa en colaboraciones voluntarias de grupos y personas. Mediante el soporte virtual, vos podés publicar tus noticias con fotos, audio o video. ¡Colaborá!

Viernes 4: Las alternativas para protestar en Mar del Plata.

[Prensa de frente] Contra la Cumbre de las Américas y la presencia de Bush en Argentina, hay anunciados paros, piquetes, actividades y marchas de repudio en todo el país. Mar del Plata no será el único escenario, aunque sí el de mayor densidad política, por la presencia de Bush en la ciudad. Allí, una movilización impulsada por el gobierno se alejará de la zona de la Cumbre para escuchar al cantante Silvio Rodríguez y al presidente venezolano Hugo Chávez en el Estadio mundialista. Otros descartan esa opción e intentarán hacer oír sus voces yendo hasta los vallados que rodean la cumbre. Y habrá también quienes se propongan marchar hacia donde estén los presidentes, pero manifestando antes en el Estadio mundialista su adhesión al proceso bolivariano que protagoniza en pueblo venezolano. También en Capital Federal habrá una multitudinaria movilización de repudio a Bush y crítica con el gobierno argentino. Más info en www.prensadefrente.org/anticumbre

Abogados de Derechos Humanos presentan recursos de Habeas Corpus preventivos

[CORREPI] En defensa del derecho a manifestarnos contra el genocida Bush y el gobierno lamebotas que lo hospeda, un conjunto de organizaciones antirrepresivas y de DDHH presentamos simultáneamente recursos de habeas corpus preventivos en las ciudades de Buenos Aires, Mar del Plata, Rosario, Córdoba y La Plata. En el texto se hace referencia a las noticias publicadas en distintos medios de comunicación que "dan cuenta de una verdadera militarización que en mucho excede la propia sede de la reunión de presidentes, y que ya se puso en evidencia en cuanto a la decisión política de coartar el derecho a pronunciarse públicamente al respecto el pasado 9 de septiembre, cuando una movilización multitudinaria, convocada precisamente para repudiar la llegada del presidente norteamericano, fue impedida por la fuerza de acercarse a la Plaza de Mayo, donde se iba a realizar un acto. El operativo policial descomunal que interceptó la movilización fue dirigido personalmente por el ministro del interior y contó con el aval presidencial, lo que acredita que es una decisión del gobierno nacional impedir toda actividad destinada a denunciar al imperialismo". Asimismo se sostiene que "En atención a las últimas movilizaciones sociales que fueron impedidas por el Ejecutivo Nacional, no puede descartarse un verdadero plan para la detención aún preventiva de manifestantes. Teniendo presente que el gobierno tiene como objetivo que no se empañen las aceitadas relaciones diplomáticas con EEUU, es dable presumir que se dispondrán en todas las ciudades del país –no sólo en Mar del Plata- operativos policial y de otras fuerzas de seguridad como Gendarmería que obstaculicen y aborten las seguras movilizaciones. No sólo se podría tratar del inconsulto preestablecimiento de un recorrido de las movilizaciones, sino también que una de las medidas habituales para lograr ese objetivo son las detenciones masivas de manifestantes." La presentación, que en la ciudad de Buenos Aires suscribieran CORREPI, LADH, MEDH, AEDD, FIDELA, HIJOS, CEPRODH, APEL, MOPASSOL, entre otros, y que quedara radicada ante el Juzgado de Instrucción n° 38, reclama al poder judicial que, sobre la base de los argumentos expuestos, se "ordene al Poder Ejecutivo Nacional y demás autoridades involucradas abstenerse de ordenar, acatar o realizar conductas que violen el derecho de manifestarse libremente de las personas, su libertad ambulatoria y su integridad física" durante las manifestaciones públicas previstas para los próximos días. contacto: correpi@fibertel.com.ar o correpi-prensa@fibertel.com.ar Quienes deseen ver el ARCHIVO DE CASOS u otros materiales, pueden visitar <http://www.correpi.lahaine.org>

Fuera de Mar del Plata

Bs.As.: INFANTERÍA A PUNTO DE DESALOJAR A VECINOS EN VILLA 20

Desde el viernes 107 familias ocuparon unos terrenos en Pola y Chilavert, Villa 20, Lugano, Capital. Las tierras eran un basurero. La patota del puntero ibarrista Marcelo Chancalay y la Guardia de Infantería están hostigando a los ocupantes. Estos vecinos ayer habían cortado la avenida Cruz demandando una solución para su problema habitacional. Se trata de familias jóvenes que no tienen donde vivir, ya que lo estaban haciendo hacinados en distintos lugares de la villa. También ayer algunos vecinos de la toma concurren a una reunión de la Coordinadora Sudoeste que se realizó en la Radio Azul que queda en la villa. De la reunión participaron vecinos que luchan contra el polo farmacéutico, amenazados de muerte por los punteros, como Diosnel Perez, los autoconvocados de Lugano I y II y los vecinos por un Hospital en Lugano.

RADIO POR INTERNET



Estos días desde las 0hs. Escuchá la señal desde el sitio de Indymedia Argentina

Actividades, convocatorias

::Grito del Caladero::
Hoy jueves desde las 15hs. En Plaza Italia

(12 de Octubre y Don Orión)
"El recurso pesquero es de todos y lo están ahogando por eso nos reunimos en el puerto para hacer... 'el grito del caladero'. Los invitamos a traer peces fabricados con papel, cartón, telas, de distintos tamaños y colores, y a tejer una gran red juntos." Contacto: enellano@hotmail.com

::Apagón y Ruido::
(acción autoconvocada)
Jueves 3, viernes 4 y sábado 5, de 21 a 21:10

"Deste tu casa también podés manifestarte durante los días que el asesino Bush esté en Mar del Plata. Te invitamos a apagar las luces y hacer todo el ruido que puedas."

Hoy 100 canas de los servicios de seguridad de Mar del Plata, comieron una lasagna en mal estado. Muchos sospechan de un ataque, lo cierto es que imaginar a 100 ratis vomitando es una gloria para todos acá en Mar del. La lasagna: Un himno a la alegría de todos los activistas del mundo.

Oda a la Lasagna

[Subcomandante Lanuro]

Música: 9ª Sinfonía de Beethoven

Escucha hermano, la comida han vomitado mas de 100 ratis está bien envenenados

que alegría, están vomitando, y no nos pueden reprimir..

y en que los hombres volveran a ser hermanos

Es la lasagna esa gloriosa comida, que a estos canas hoy les amargó la vida 100 ratis menos para pegarnos el cuatro, que la lasagna se la coman Bush y Rato

que alegría, están vomitando, y no nos pueden reprimir..

Canas de mierda que se les pudra el ano!!!